

LOCAL | Solidaridad

Cáritas y la Agrupación de Cofradías ponen en marcha su campaña de recogida de alimentos

Ambos colectivos realizan un llamamiento a la sociedad prieguense para que su generosidad ayude a las familias más necesitadas

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 19 de noviembre de 2012 - 16:26



sociedad prieguense, como ya ocurrió a

Coinciendo con el

preámbulo de las fiestas navideñas, Cáritas Interparroquial y la Agrupación General de Hermandades y Cofradías de Priego ponen en marcha un año más su campaña de recogida de alimentos y productos de higiene.

Una iniciativa solidaria que ha sido presentada por el presidente de la Agrupación, Manuel Montes y responsables de la institución benéfica, en la que se espera una importante colaboración de toda la en anteriores ediciones.

En este sentido, Manuel Montes hacía referencia al “fuerte compromiso con la sociedad” que tienen las cofradías y hermandades, “compromiso se hace más urgente en situaciones

como las actuales, en las que hay muchas familias que necesitan ayuda urgente”, de ahí que Montes enfatizara en la importancia, la necesidad y el testimonio que las hermanadas y cofradías prieguenses han de ofrecer en esta iniciativa.

Según explicó Montes, la campaña, que se realizará como en anteriores ediciones, consistirá en la ubicación en la entrada y salida de los principales supermercados de Priego, de unas mesas pectorias los viernes y sábados en las que se solicitará la donación de productos básicos de alimentación e higiene.

Como indicaba el presidente de la Agrupación General de Hermandades y Cofradías de Priego, los alimentos y productos de higiene recogidos, serán distribuidos por Cáritas entre las familias que esta institución benéfica atiende habitualmente, añadiendo que el pasado año se recogieron de cinco o seis mil kilos, con los que se atendieron a unas 120 familias en las fechas previas a Navidad, utilizándose estos productos también durante el resto del año.

La campaña, que se desarrollará durante los días 23, 24 y 30 de noviembre, 1, 5, 7, 13 y 14 de diciembre, coincide con la campaña que a nivel nacional ha lanzado el Banco de Alimentos, institución con la que, como adelantaba Montes, se colaborará destinándose a ella la recogida de una de las fechas programadas.

Por último, Manuel Montes agradeció la buena disposición de las hermanadas y cofradías prieguenses para con esta iniciativa, aprovechando la ocasión para solicitar a todos los prieguenses una aportación a esta campaña, animando a que su generosidad ayude a las familias más necesitadas.